

Impulsan compromiso ambiental con puntos de reciclaje comunitarios

PROYECTO UFRO. *Iniciativa de la Facultad de Ciencias Agropecuarias consideró realizar talleres y puntos limpios.*

Con rostros alegres e incluyendo a los más pequeños de la comunidad, se dio cierre al proyecto "Vinculando el territorio del Parque Rucamanque a través del reciclaje de residuos", una iniciativa de Vinculación con el Medio de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medioambiente de la Ufro, impulsada por los académicos del Departamento de Ciencias Forestales,

Rodrigo Vargas y Leonardo Almonacid, quienes extendieron lazos de cooperación logrando durante ocho meses trabajar con la comunidad Pedro Millanao y la Escuela Kimeltú del sector de Panco, acciones de encuentro y capacitación que fueron coronadas con la instalación de dos puntos limpios para la comunidad.

Entre quienes participaron y fueron importantes colaborado-

res estuvo la Agrupación Estudiantil "Separremos" de la Ufro, la ONG Verde Urbano y el Departamento de Medioambiente de la Municipalidad de Temuco.

Al finalizar el proyecto, uno de los responsables, el académico Rodrigo Vargas, sostuvo que tener un vínculo con personas que viven en los sectores aledaños al Parque Rucamanque, que es un lugar relevante desde

el punto de vista de la investigación y educación ambiental motiva y satisface.

Por su parte, Patricio Figueroa, jefe del Departamento de Medioambiente de la Municipalidad de Temuco, agradeció a la Universidad la posibilidad de generar vinculación estratégica de gestión sustentable de residuos. Por ello comprometieron el retiro periódico de los residuos depositados en los puntos limpios inaugurados (en el marco de las líneas de reciclaje), los que fueron instalados en la Escuela Kimeltú de Panco y en un terreno resguardado cerca del cementerio de la comunidad Pedro Millanao.



LAS ACCIONES DE ENCUENTRO Y CAPACITACIÓN FUERON CORONADAS CON LA INSTALACIÓN DE DOS PUNTOS LIMPIOS PARA LA COMUNIDAD.